Marie-Anne Page

Née le 26.08.1962

Je travaille au CHUV en tant que technicienne en analyses biomédicales.

Je cours au Footing-club Lausanne depuis 1995 et suis active comme entraîneure depuis 2011.

En 2012, j'ai suivi la formation de monitrice *AllezHop* en Sports des Adultes. Puis, la même année, j'ai acquis également la certification Running I de Swiss Athletics.

Pour moi courir rime avec plaisir, c'est pour cela que j'ai toujours aimé associer les marathons avec des voyages/découvertes.

Mon meilleur temps au marathon et de 3h56 à Amsterdam.

J'aime beaucoup la vie du club, et j'apprécie particulièrement de pouvoir accompagner les coureuses et coureurs dans nos entraînements. J'accueille souvent les nouveaux arrivés et j'ai du plaisir à leur faire partager mon expérience et leur faire découvrir les bois du Jorat par tous les temps.

Je pratique aussi le vélo de route, la randonnée en montagne, le ski de fond et le ski de piste.